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Les VŒUX du MAIRE 

Après une ANNEE 2020 qui nous aura semblé une éternité et nous aura profondément 
marqués, je ne peux que vous présenter au nom de l’ensemble du Conseil Municipal, tous mes 
souhaits pour une Année apaisée et plus sereine. 

Malheureusement nos associations n’ont pu organiser leurs manifestations habituelles et 
celles-ci ont manqué à beaucoup d’entre nous. Nous souhaitons vivement pouvoir nous retrouver 
en 2021. 

Malgré la pandémie, des travaux d’amélioration divers ont été effectués en 2020. 

- Réfection des gouttières de l’église – réparation du clocher 

- Caniveau écoulement des eaux pluviales à Creuzot et à l’église 

- Plate-forme à la salle des fêtes 

- Eclairage du préau de l’école 

- Ecole – acquisition d’un téléviseur 

- Réfection des chemins du Peut Crot et de la source. 

Les travaux de voirie des routes communales ont été suspendus par la Communauté de 
Communes.     

PROJETS 2021 

Route de Fontaine Melon : Avec les budgets cumulés de 2020 et 2021, nous espérons 
pouvoir terminer l’ensemble de la route. 

- Réfection d’une partie du mur du cimetière ; 

- Cimetière : réalisation d’un caveau provisoire et d’un ossuaire ; 

- Peintures salle des fêtes, école et mairie ; 

- Menuiseries école et logements 

- Rénovation logement ; 

- Achat d’un écran et d’un défibrillateur pour la salle des fêtes ; 

EAU :    - installation de deux nouveaux compteurs de section  

- Révision du système de javellisation 

- Projet raccordement Hameau des Ichards. 

- Projet d’acquisition d’un terrain à la source. 

Evolution de la Commune en 2020 

Recensement INSEE : 183 (moins 4) + 93 résidences secondaires 

Nous avons déploré 4 décès parmi les habitants de la commune et heureusement 4 naissances. 

Ecole : Notre effectif est actuellement de 10 enfants. Les prévisions pour la rentrée prochaine 
sont en hausse ce qui est de bon augure pour l’avenir de notre petite école. 



 

 

  

 

 

5 Septembre – Messe et Procession de la Nativité.  
 

                                                                          
 
Samedi 5 septembre une messe a été célébrée. Elle a été précédée par la procession de la Nativité (Sainte patronne 
du Village).  
 

 

18 Novembre - Assemblée Générale de l’Association de sauvegarde du patrimoine :  
Suite au contexte sanitaire, elle a eu lieu en comité restreint entre Jacqueline Quatrain présidente, Hélène Bailly 
secrétaire et Pauline Lucas vice-présidente afin de faire le bilan de l'année passée au niveau des manifestations, du 
bilan financier et des projets à venir. 
Bilan financier : un solde de 6060,25€ au 18 novembre 2020. 
Projets :  

- Des panneaux de signalisation (en bois) pour 4 ponts ont été réalisés bénévolement par Stéphane : Pont de Terre 
Rouge, Pont de la Racine, Pont du Laumeret et Pont de Serre. Ils seront installés au printemps.  

- Un projet de fresque est en cours avec les enfants de l'école, sur le thème de Noël. Elle devrait être installée à 
l'entrée du village. 

Nous espérons que 2021 sera plus propice à l'organisation de nos activités et à la reprise de nos manifestations. 

Le compte-rendu a été envoyé aux membres du bureau ainsi qu’aux adhérents de l’association. 
Tous les bénévoles désirant s’investir à la sauvegarde du patrimoine du village seront accueillis avec plaisir 

 

 

 

La vie des associations 



 

 

 

 

 

1er Septembre – Rentrée des classes. 
Monsieur LEFEVRE Jean-Michel, secondé par Céline CHAUMIEN ATSEM, a accueilli les 8 élèves répartis entre les très 
petites sections de maternelle et le CP. Le représentant des parents d’élèves est Stéphane LAMBERT.  
Tous ont eu plaisir à reprendre le chemin de l’école. 
 

 
 
 
 
Nous avons accueilli avec beaucoup de plaisir deux nouveaux élèves à la rentrée de janvier. Ce qui conforte la 
situation de notre petite école. 
L ’école de Saint Brisson est toujours déplacée à Montsauche pour les élèves des cours élémentaires et cours moyens 
du RPI (7 enfants). Des cars de ramassage assurent le transport en même temps que les enfants du collège. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La vie de l'école 



16 septembre 2020 – Signature d’une convention avec Activital. 

 

René Blanchot, président de Morvan Sommet et Grands Lacs, Chrystel Boucher, présidente de l'AGESM et Activital, 
représentée par sa présidente Michèle Dardant, ont signé une convention, dans la salle de réunion de la P'tite École, qui 
officialise le financement annuel, à hauteur de 15.000 €, de quatre-vingt-dix heures d'encadrement pour plus de cent 
élèves des écoles primaires du secteur. Vélo, voile, parcours d'orientation et découverte de la faune et de la flore seront au 
programme de sept journées, trois à l'automne, trois au printemps et une dernière rencontre en juin. 

Séance de sport à l’école : Initiation au judo. 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

Une à deux fois par semaine, les élèves de l’école maternelle 
effectuent des séances de sport. 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fresque de Noël : 

 

 

17 décembre 2020 : Repas de Noël des enfants. 

 

                                                  

 

Comme chaque année, les enfants, leur enseignant et Céline ont partagé le repas de Noël offert par l’association de 
cantine. 

 

 

 

 



18 décembre 2020 : Noël des enfants. 

 

 

 

 

Parents, enfants et municipalités se sont retrouvés pour fêter 
Noël. Après avoir offert un petit spectacle de chants 
accompagnés par le Maître Jean Michel à la guitare, un goûter 
a été partagé. La journée s’est terminée par l’arrivée tant 
attendue du Père Noël qui a distribué ses cadeaux. 

 

 

 

 

 

 

Après avoir assisté au spectacle de magie et d’équilibrisme 
« Sim Salabim » de la Compagnie du Clairobscur, les enfants 
des communes de Gouloux, Saint-Brisson, Saint-Agnan 
scolarisés à Montsauche ont participé à une après-midi 
ludothèque encadrée par Ginou, animatrice au Centre Social. 

La journée s’est terminée par l’arrivée du Père Noël autour 
d’un goûter. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

6 septembre – Sidi-Brahim. 
Tous les 2 ans depuis 1996, un hommage est rendu à Gabriel Léger, engagé dans le 8ème bataillon de chasseurs, en garnison 
en Algérie. Il a fait partie des 14 rescapés de cette bataille, en 1845, contre les troupes d’Abdel Kader. La cérémonie au 
cimetière a eu lieu en présence des sections locales d’anciens combattants, des représentants des quatre bataillons de 

chasseurs alpins et des membres du conseil municipal. 

 

                                           
 
11 novembre – Commémoration  
Compte tenu des instructions gouvernementales, le conseil municipal s’est rassemblé en nombre réduit au Monument aux 
Morts. 
Madame le Maire a prononcé l’allocution de la Ministre des Armées suivi de l’hommage rendu aux Morts pour la France et 
en opérations extérieures suivi du dépôt de gerbe et de l’Appel Aux Morts de la Commune. Les cloches ont ensuite sonné  
pour marquer ce moment solennel. 
 

                                                                  

La vie de la commune 



VOIERIE :  
Les travaux de réfection des chemins d’accès aux maisons ont continué : 

Au « Peut Crot » et Chemin de la Source.  

           

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Toiture de l’église : 

                       

Il a fallu des « équilibristes » pour effectuer la réparation de la toiture du clocher de l’église. En plus de la hauteur s’est 
ajoutée la présence de guêpes qui n’a pas facilité le travail de ces professionnels. 



 

 

 

Cette année, nous ne pourrons pas nous retrouver pour un moment 
convivial autour d’un bon repas. Des colis ont été offerts à tous nos 
aînés. 

                                                                                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Permanence des Finances Publiques au Centre social les vendredis de 9h à 12h et de 13h30 à 16h.  
Renseignements au 03 86 84 52 52. 

 

- Le numérique à la maison par le SAAD Morvan : le SAAD Morvan vous accompagne dans vos premiers pas vers le 
numérique (pour commander, discuter en visioconférence, réaliser des démarches administratives, suivre 
l’actualité…). Cet accompagnement est réalisé par les intervenantes à domicile, il est gratuit et sans engagement, 
du matériel peut être mis à disposition. Renseignements au 03 86 84 52 76. 

 

 

Information sur la gestion de l’eau potable : 

Nous disposons d’une réserve au château d’eau de 30m3 soit 3,20 m d’eau. Quand le niveau descend à 2 m, une alarme est 
transmise par téléphone via la télégestion. Nous pouvons aussitôt faire des recherches pour déterminer l’origine de la fuite. 
Les compteurs de sections permettent de localiser rapidement le secteur concerné. Il faut ensuite faire le tour des 
branchements et compteurs de ce secteur pour trouver le problème. Ce qui représente du temps pour le Maire et les 
conseillers dédiés.  

C’est la raison pour laquelle nous vous demandons de bien vouloir signaler à la Mairie toutes les fuites constatées et 
anticiper une consommation exceptionnelle (travaux – remplissage de piscines) en nous en faisant part.  

Merci pour eux. 

 

 

 

 

Infos pratiques 

Repas communal 



 

 

 

 

Décès : 

- Francis IMBERT, 11 août 2020 (décédé au Saut de Gouloux et inhumé à Chablis) 

- Michel SAADAOUI, 28 août 2020- Le Metz Garnier 

- Cyrille ROUSSEAU, 31 août 2020 – Le Metz Garnier 

- Bernard HOUDOT, 22 septembre 2020 – Le Metz Garnier 

- Catherine COENT, 5 décembre 2020 – Le Matrat  

 

 

PACS :  

Vendredi 14 août 2020 a été célébré le premier PACS de la Commune entre Clément Scagliotti et Margaux Cuvier.    

 

 

                                             

 

 

 

 

 

 

Etat civil 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Que 2021 vous apporte la joie et la santé ! 
 


